



Dron de vigilancia a cargo del Gobierno queda destruido tras aparatosa caída en pleno centro

TEMUCO. Aparato aéreo que efectuaba patrullajes quedó destrozado en la esquina de calles Montt y Aldunate.

Un dron que prestaba servicios de televigilancia para el Gobierno quedó destrozado luego de sufrir una aparatosa caída, en pleno centro de la ciudad de Temuco.

De acuerdo a la información recopilada por El Austral, se trata de un dron DJI Matrice, ava-

luado en unos 10 millones de pesos, que estaba realizando un patrullaje aéreo, en el sector centro.

Por causas que no están claras y serán materia de investigación por parte de la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC), a eso de las 09:05 horas, el aparato se desplomó y cayó

justo en la vereda de la esquina de calles Aldunate y Montt. Afortunadamente, el dron no cayó sobre ninguna persona, aunque quedó destrozado por la caída.

El Austral conversó con trabajadores de locales de la esquina, quienes relataron que el dron podría haberse enredado en ca-

bles, por cuanto sintieron un fuerte sonido similar a un cortocircuito y luego vieron que el objeto aéreo se rompió en la acera.

Lo que se sabe, hasta ahora, es que el dron pertenecía a una empresa que mantiene un contrato de televigilancia con el Gobierno. Inicialmente esto es con la Delegación Presidencial Regional, aunque ahora esos patrullajes son direccionados por la Seremi de Seguridad Pública. **CS**



EL DRON, DE UNOS \$10 MILLONES, QUEDÓ CON DAÑOS TOTALES.

EMERGENCIAS ARAUCANÍA